
 

 

東海支部愛知地域会 ２０１９年度 第７回役員会 議事録 

 

日  時 ：2019年 12月 13日（金）18：00～20：20 

場  所 ：JIA東海支部事務局 会議室（昭和ビル５階） 

出  席 ：吉元 学 地域会長 澤村喜久夫 西村和哉 森哲哉 浅井裕雄 各副地域会長 

高嶋繁男 近藤万記子 会長補佐  

見寺昭彦 野々川光昭 伊藤彰彦 高木耕一 各室長 

上原徹也 村上貴彦 関口啓介 清水孝昭 中澤賢一 各委員長 

黒野有一郎 地区連絡会長 竹中アシュ 住宅研究会委員長   

谷村茂 水野豊秋 両監査 

オブザーバー：矢田義典 本部理事 石田壽 東海支部顧問 吉村昭範 広報副委員長  

中嶋慶一 上村康夫 JIA愛知・賛助会 

欠  席 ：久保田英之 直前地域会 中渡瀬拡司 広報委員長 生津康広 会員委員長  

宮坂英司 研修委員長 原眞佐実 保存研究会委員長 

議  長 ：森 哲哉 

議事録作成担当委員会：広報委員会  

議事録署名人： 上原徹也、野々川光昭 

前回議事録確認：第６回議事録  

 

議 事 

１．地域会長挨拶            

  年末忙しいところありがとうございます。JIAフェス 2019はひと段落ですが、 

本日は継続審議もあり、宜しくお願い申し上げます。 

２．報告事項 

1. 本部報告 

① 第 261回理事会（ 12/12 ）（ 矢田 ）                  資料－１ 

・登録建築家審査マニュアル -今後、手続きが webでできるようになる。 

・JIA年会費が自動引き落としに出来る様になる。メールなどで連絡が各自にある。 

・支部活動助成金が来年度 35万円程度下がる見込み。 

・四会連合協定建築設計・監理約款の改正 -民法改正(2020 年４月)に合わせ「瑕疵」が「契約不適

合」に変わる、設計監理料の減額請求の項目が加わるなど、約款の改正については、要注意であろ

う。 

② 財務委員会（ 12/3 ）（ 矢田 ） 

・JIA公益事業活動助成-来年度の支部活動助成金の方針が決まった。 

愛知はけんちくかフェス助成金が満額で承諾された。年度末に助成金の振り込み予定。 

③ 総務委員会（ 水野 ）           資料－２ 

・会費の自動引き落としは、事務局の経費削減の側面もあるが取り零しをなくすためだと思われる。 

・内閣府の定期調査 −定款 理事会の際、支部長は事業報告を行う可能性がある。 

2. 支部報告 

 

3. 委員会、地区会、研究会報告 

① 会員委員会（見寺 ）  

② 広報委員会  

特になし                         

③ ブリテン委員会（ 11/28 ）（ 中澤 ） 

特になし 

④ 研修委員会（ 12/3 ）            

⑤ 職能・資格制度委員会（ 関口 ） 

   ・時期委員長を協議中。 

⑥ 事業委員会 （ 12/12 ）（ 上原 ） 

特になし           



 

 

⑦ 建築相談委員会（ 清水 ） 

   ・住宅の公募依頼があった。 

   ・三重でのトラブルについて相談があった。 

   ・HPからの問合せで、連絡メールが迷惑メールになる件があったが、広報委員会で対応済 

⑧ 総務委員会（ 12/9 ）（ 村上 ）  

特になし        

⑨ JIA愛知・大学特別委員会（ 12/10 ）  

⑩ 建築家プラス特別委員会（ 12/4 ）（ 上原 ）  

・ツリーハウスの企画の参加者を募集したい。  

⑪ 住宅研究会（ 11/21 ）（ 西村 ） 

・吉元会長の旅行レポートの参加者募集。               

⑫ 保存研究会（ 12/12 ）（ 中澤 ）  

・保存情報４冊目の出版は支部大会があるので 2022年に行う。     

⑬ 地区連絡会（ 黒野 ） 

・持ち出し役員会の場所をおさえた。次期委員長は未定。 

⑭ 行政 WG（ 吉元 ）           資料－３ 

・名古屋市役所 山口営繕部長を訪問し意見交換した件の報告 

⑮ JIA愛知・賛助会（ 中嶋 ）賛助会役員会（ 12/11 ） 

・CPD研修会の報告。若い所員にも参加を呼びかけたい。 

・新年会はメルパルクで行う予定。 

・支部設計競技などの協賛については事業が終わる前に協賛依頼をして頂きたい。 

        

（４）その他報告 

  ① 近畿日本ツーリストからの新潟県立新発田南高等学校の修学旅行での案内依頼（ 村上 ） 

資料－４ 

    ・関係者がいない点と案内の負荷が高い点で、難しいと回答する予定。また、（営利目的の）民間

への依頼に公益社団法人が答える点に疑問点がある。（吉元） 

    ・総務からお断りのメールを送付する。 

  ② JIA名簿 2020年発行について（ 村上 ）       資料－５ 

    ・出版会社から発行時期の延期ねがいを受領（村上） 

→2020年版については出版会社の交替も一因のため、名簿発行が例年により遅れる旨を 

全会員に報告予定とする。 

    ・広告収入が半減することが予想されるが今からでも広告収入を増やす働き掛けをする。(水野) 

 →2021年版以降は広告収入を配慮の上、適切な発行時期を次回役員会にて協議する。 

③ 天使の森プロジェクトについて（ 西村 ） 

  ・学生の交通費を協議している。年明けに勉強会メンバーを募集予定。 

  ・２月７日に SDGs の講演会を行う予定なので、参加者を募集したい。 

  ・SDGs の木製バッジの購入希望者を募集する予定。 

    ・SDGsは本部会長一押しのテーマなので、愛知地域会としてもフォローしたい、特別委員会など 

の今後の体制を検討していきたい。（吉元） 

  ④ 八団体共催令和２年度新年互礼会について（ 吉元 ）               資料－６

 ・参加者をまだ募集しています。   

  ⑤ 登録建築アンケートについて（ 吉元 ） 

    ・アンケートに協力ください。 

  ⑥ JIA愛知地域会の相談委員会のホームページからの依頼に対する一般公募について（ 清水 ） 

    ・１０日前 HPから問い合わせがあり、今月９日月曜日に面談した。大府の住宅設計の公募を準備

していく。ただし、計画地が市街化調整区域で農地であるので、様々な問題がある可能性があ

る。    

  ⑦愛知弁護士会紛争解決センター専門家あっせん・仲介人の推薦について（ 清水 ） 

    ・１１月半ばに問い合わせがあった。１９名の登録がある。現在引き受けている方に問い合わせ

したところ、全員が継続希望だった。吉元会長に推薦状を依頼し、今後手続きを進めていく。 



 

 

 

３．審議事項 

 ① 事業報告「名古屋市立猪高小学校建築教室 

 〜ひなん時の「くつろぎハウス」をつくろう〜」（ 10/29、11/25 ）（ 上原 ）   資料－７ 

   →承認 

 ② 事業計画「JIA愛知 新入・転入会員ガイダンス・新年会招待」（ 1/17 ）（ 見寺 ） 資料－８ 

   ・先日、希望のあった新入会員二人を追加する。ガイダンスも行う。 

    →上記含め、審議を承認。 

 ③ 事務局のパソコンとプリンターの購入及びリースについて（ 村上 ）    資料－９ 

    →承認。 

 

４．協議事項 

① 持出し役員会について（ 2/28 ）（ 黒野 ）      資料－１０ 

  ・役員会の開始時間を 13時からとする。 

  →次回、審議事項にする。 

②  2020年度予算書について（ 村上 ）       資料－１１ 

  ・入会金収入の項目修正 賛助会員 1社増加見込みで修正すべき （水野） 

③ SDGs建築ガイド日本版の配布先について（ 吉元 ）       

  ・会長と広報委員会とで連携し、自治体への配布先（４０冊）をリストアップして進める。 

 

５．専決事項（ 後援名義・広告掲載・協賛など ） 

① 日本建設通信新聞 新年特集号 広告掲載（ 吉元 ）     資料－１２ 

 

 

６．その他報告 

  ① 第 132回 建築八団体連絡会会議（ 12/2 ）（ 村上 ） 

    ・名古屋市役所への訪問報告 

・新年互礼会の参加状況の確認 

・SDGs建築ガイド日本版を JIA愛知地域会から他の７団体に各団体１冊配布の上、 

  SDGsについての意見交換 

  ② 素材を訪ねる旅〜恵那の石〜（上原） 

    ・食事代は実費扱いが原則。 

 

７．監査意見 

    特になし。 

 

 

次回役員会 2020年 1月 17日（金）16：00～18：00（ホテルメルパルク名古屋 ３階ダリア） 
 

次回議事録担当委員会：保存研究委員会 

次回資料提出締切日：2020年 1月 13日（月） 

資料提出先：村上貴彦 総務委員長 

 

 

 

 

議事録作成  中渡瀬拡司 

議事録署名人 野々川光昭 

議事録署名人  上原徹也 


